

# JUSTISIA

## Perhutani KPH Banyuwangi Tutup Kegiatan Aksara Rekan Yatim Mandiri Banyuwangi

Salsa - [SURABAYA.JUSTISIA.CO.ID](http://SURABAYA.JUSTISIA.CO.ID)

Dec 3, 2024 - 10:07



Banyuwangi Barat - Perum Perhutani KPH Banyuwangi Barat ikuti kegiatan penutupan kegiatan Aksi Sosial Pengabdian Masyarakat Relawan Kemandirian (AKSARA REKAN) Yatim Mandiri Banyuwangi di dalam kawasan hutan Magersaren Pal Pakis petak 41e-3 RPH Suko BKPH Licin, pada Minggu (01/12/2024).

Sebagai bentuk implementasi tata nilai AKHLAK “Kolaboratif” definisi Membangun Kerjasama yang Sinergis dengan panduan perilaku: memberi kesempatan kepada berbagai pihak untuk berkontribusi, terbuka dalam bekerjasama dengan pihak manapun dan menggerakkan pemanfaatan berbagai sumberdaya untuk tujuan bersama dan sebagai wujud kepedulian Perhutani kepada organisasi sosial kemasyarakatan yang berkhidmat mengangkat harkat sosial kemanusiaan yatim dhuafa yaitu Yatim Mandiri Banyuwangi dan Perhutani KPH Banyuwangi Barat mengikuti kegiatan penutupan AKSARA REKAN Yatim Mandiri Banyuwangi dalam kawasan hutan.

Mewakili Kepala [Perum Perhutani](#) (Administratur) KPH Banyuwangi Barat, KSS Hukum Kepatuhan, Eko Hadi mengucapkan terimakasih kepada Yatim Mandiri Banyuwangi yang berkenan melakukan kegiatan pengabdian masyarakat melalui kegiatan Aksi Sosial Pengabdian Masyarakat Relawan Kemandirian dalam kawasan hutan.

“Bangga telah ikut dalam kegiatan ini selama 3 hari 2 malam, kami sangat terharu dengan perjuangan yang luar biasa yang dilakukan oleh Yatim Mandiri diwilayah kerja kami Karena begitu bermanfaatnya bagi masyarakat Pal Pakis,” kata Eko.

“Kampung Pal Pakis adalah magersaren kami, jauh dari aksesibilitas yang layak dan masyarakatnya jarang mendapat bantuan karena jauhnya tapi dengan semangat segenap relawan Yatim Mandiri itu bukan menjadi halangan yang berarti, semoga perjuangan para relawan ini mendapat nilai ibadah dari Allah SWT,” pungkasnya.

Priyo Sigit Purnomo S.kom selaku Kepala Cabang Yatim Mandiri Banyuwangi mengucapkan "Terimakasih kepada Perhutani yang telah berperan aktif selama 3 hari kegiatan AKSARA REKAN (Aksi Sosial Pengabdian Masyarakat Relawan Kemandirian) ini dan saya sampaikan permohonan maaf bilamana ada salah atau hal yang kurang berkenan," kata laki laki yang biasa dipanggil Sigit ini.

“Demikian juga kepada masyarakat Pal Pakis kami mohon maaf yang sebesar besarnya bila ada salah dan kami haturkan terimakasih atas sambutan warga yang sangat antusias serta sangat bersahabat penuh rasa kekeluargaan,” pungkasnya.

Pak Eko selaku ketua RT.03 Kampung Pal Pakis dalam sambutannya mengatakan terimakasih kepada Yatim Mandiri dan Perhutani yang telah sudi melakukan kegiatan di kampungnya.

“Kami mewakili masyarakat sangat terharu dengan kegiatan Aksara Rekan ini, karena telah memberi manfaat kepada kami mulai dari bersih bersih desa, memberi edukasi kepada anak anak kami dan ibu ibu diajari buat sirup pinus dan buat tahu kocek,” kata Pak Eko.

“Bahkan mau berbaur dengan masyarakat mulai masak di pawon sampai ikut ngarit dan ikut nyadap pohon pinus, kebersamaan dan kepedulian itulah yang membuat kami merasa berat ditinggal Yatim Mandiri,” pungkasnya dengan raut muka sedih. @Red.